

ANNA HEIMANN



Liebe JuLis,

Freiheit hat mal bessere, mal schlechtere Konjunktur, wie Guido Westerwelle schon gesagt hat. Und auch wenn die Freiheit in unserem Land es gerade verdammt schwer hat, ist meine Motivation, für diese Freiheit zu kämpfen, ungebrochen und so groß wie noch nie. Die Bundestagswahl ist wenige Monate her und schon merken wir: eine **liberale Stimme** im Parlament fehlt. Aufgabe der Jungen Liberalen muss jetzt sein, die FDP und einen Erneuerungsprozess anzutreiben, der seinen Namen verdient hat. Und auch wir JuLis müssen jetzt **120%** geben - wir haben die einmalige Chance zu zeigen, dass die Jungen Liberalen und die FDP mit ihrer **Visionskraft** ein Unikat sind, das im politischen Diskurs unverwechselbar und vor allem unverzichtbar sind.

Ich bin der festen Überzeugung, dass in unserem Verband noch so viel mehr **Potenzial** steckt - genau dieses Potenzial möchte ich gemeinsam mit euch ausschöpfen und bewerbe mich deshalb um euer Vertrauen als **Beisitzerin** im nächsten Bundesvorstand.

In den letzten Jahren durfte ich auf verschiedenen Ebenen bei den Jungen Liberalen mitarbeiten - unter anderem als Kreisvorsitzende der JuLis Bonn und im Landesvorstand in Nordrhein-Westfalen. Diese Erfahrungen möchte ich mit in den Bundesvorstand nehmen und gemeinsam mit euch die Pressearbeit der Jungen Liberalen auf ein **neues Level** heben.

Drei Punkte liegen mir besonders am Herzen:

1. Ziel muss sein, dass die Jungen Liberalen eine **eigene, positive Marke** werden - eine Marke, die wie keine andere dafür steht, jungen Menschen dabei zu helfen, ihre eigenen Träume und Lebensvorstellungen zu verwirklichen und die Menschen vereint, die optimistisch in die Zukunft blicken. Hier möchte ich daran mitarbeiten, indem wir **neue, kreative Formate** entwickeln und mehr **Videoprojekte** vorantreiben.

2. Freiheit in die Fläche tragen: Aufgabe des Bundesverbands ist es, unseren Untergliederungen das Werkzeug für überzeugende Social Media Arbeit mit an die Hand zu geben. Hierfür müssen wir die JuLiversity weiterentwickeln sowie niedrigschwellige **Unterstützungsangebote** schaffen, damit jeder JuLi Verband, ob Kreis, Bezirk oder Land, von der Küste bis in die Alpen, in den sozialen Medien erfolgreich sein kann. Zudem stehen wir vor richtungsweisenden Landtagswahlen im kommenden Jahr - hier müssen wir die wahlkampfführenden Landesverbände so gut unterstützen, dass ihre Kampagnen eine große **Strahlkraft** haben und viele junge Menschen erreichen.

3. Social Media neu denken: Persönlichkeiten schaffen Identifikation - und genau das kann uns erfolgreich machen. Ich möchte dafür sorgen, dass wir unsere **„liberalen Influencer“**, die unsere Ideen und freiheitlichen Werte in den sozialen Medien verbreiten, unterstützen, mit ihnen in den Austausch gehen und die, die es noch werden wollen, ermutigen!

Mein Name ist Anna Heimann, ich bin 19 Jahre alt, bin im Ahrtal im Norden von Rheinland-Pfalz aufgewachsen und lebe und studiere in Bonn.

Über euer **Vertrauen** bei unserem 71. Bundeskongress würde ich mich wahnsinnig freuen! Bei Fragen zu meiner Kandidatur könnt ihr euch selbstverständlich jederzeit bei mir melden!

Eure Anna

